Acusan a padrastro de abusar de menor

La menor recibe atención psicológica especializada y se mantienen medidas de protección para resguardar su integridad durante el proceso

EXZAEL BECERRIL / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - La Fiscalía General del Estado abrió una carpeta de investigación luego de que una joven de 14 años acudiera al Hospital General de Zona 11 del IMSS y señalara a su padrastro, Everardo "N", como presunto responsable de abuso sexual.

Personal médico notificó a la Agencia de Investigación Criminal, cuyos agentes recabaron la declaración inicial de la adolescente, quien pidió apoyo inmediato y detalló los hechos ante las autoridades.



El delegado regional de la Fiscalía, Rigoberto Raúl Rodríguez Ríos, confirmó que el caso será judicializado y que en los próximos días se emitirá la citación para que el señalado comparezca ante un juez.



La menor recibe atención psicológica especializada y se mantienen me-

didas de protección para resguardar su integridad durante el proceso.

\$10.00 Ejemplar Viernes 21 de Noviembre de 2025 **DE PIEDRAS NEGRAS**

Año XXXVIII No. 14,031 Piedras Negras, Coahuila

ANTE DEMANDA DECEMBRINA

Lanza CBP campaña "Navidad en Noviembre"



LA CUARTA MEXICANA EN LOGRARLO

Fátima Bosch gana Miss Universo

La finalidad es para agilizar trámites de permisos I-94

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - El Departamento de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP, por sus siglas en inglés) puso en marcha la campaña "Navidad en Noviembre", con el fin de invitar a los viajeros mexicanos a tramitar con anticipación sus permisos temporales I-94 antes de la llegada de las festividades decembrinas, cuando la demanda aumenta considerablemente.

La campaña inició este jueves 20 de noviembre y se extenderá hasta el día 26, con horarios ampliados: de lunes a sábado de 8:30 a.m. a 7:00 p.m., y los domingos



CBP lanzó la campaña "Navidad en Noviembre" para que viajeros tramiten anticipadamente su permiso I-94.

de 9:00 a.m. a 7:00 p.m., informó la oficina de Relaciones Públicas de la agencia.

De acuerdo con CBP, cualquier ciudadano mexi-

Histórico

desfile de la

Revolución

Mexicana

Por primera vez en la historia, el gobernador y los poderes del

Estado están presentes

en Múzquiz para el desfile de la Revolución

Mexicana

cano que requiera la Forma I-94, cuyo costo es de 30 dólares, debe ingresar a internet y completar el trámite a través de la aplicación



El trámite debe iniciarse en la aplicación CBPHome; luego, el solicitante tiene siete días para acudir al módulo del mall.

CBPHome, incluyendo el prepago correspondiente.

Una vez realizado el proceso, el solicitante cuenta con siete días para acudir al módulo ubicado en el centro comercial y presentar la documentación necesaria para obtener su permiso.

La autoridad adelantó que la afluencia podría incrementarse en los próximos días, por lo que recomendó aprovechar esta campaña anual para evitar filas largas y agilizar el cruce durante la temporada navideña.



PRODUCTORES AL BORDE DEL DESASTRE

Colapsa sistema de riego en Acuña

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

CIUDAD ACUÑA, COAH. Productores de las rancherías de San Carlos, Jiménez
y comunidades cercanas
enfrentan una severa crisis
hídrica luego de que el sistema de distribución dejara de operar, impidiéndoles
recibir el segundo riego del
año, considerado determi-

nante para sus cultivos.

El ganadero Delio Galindo señaló que la situación se agrava por un adeudo acumulado de más de un millón y medio de pesos, el cual mantiene detenido el suministro de agua y pone en riesgo la producción agrícola rumbo al cierre de 2025.

Los afectados describen un escenario crítico: sin infraestructura funcional y con rezago financiero, la región podría quedar sin



cosechas y con un impacto directo en la alimentación y el manejo del ganado.

"Estamos buscando ayuda, porque al final del día necesitamos del agua. Es fundamental y, sin esta, los problemas crecen, desde la falta de alimentos hasta el riesgo para el ganado", dijo Galindo, quien llamó a las autoridades a intervenir para evitar mayores afectaciones.







CON CRECIMIENTO ECONÓMICO

Esperan en Coahuila mayor presupuesto

HILDA SEVILLA / LA VOZ

SALTILLO, COAH. - El Diputado Federal del PRI, Jericó Abramo Masso, señaló que el estado de Coahuila podría acceder a un incremento real del 8% en su presupuesto para 2025, siempre y cuando el país alcance el crecimiento económico proyectado por la Federación.

El legislador dijo que el cálculo forma parte de las estimaciones preliminares de ingresos que determinarán los

recursos destinados a obras, programas sociales y operación gubernamental.

De acuerdo con Abramo Masso, si México logra un crecimiento del 1.8%, Coahuila recibiría 4 mil 337 millones de pesos adicionales en participaciones federales; sin embargo, advirtió que un desempeño económico menor reduciría de forma drástica el monto disponible.

LOCAL / PÁG. 2

